

Diessenbergschiessen 2009

1 Schütze mit 71 Punkten geehrt!

Der Diessenbergverband organisierte zum 83. Mal das historische Diessenbergschiessen.

Bei wechselnden Schiessverhältnissen schossen über 300 Schützen am historischen Schiessen als Versuch zum ersten Mal in der Guntelsey.

Personelle und finanzielle Probleme trugen dazu bei, dass der Anlass nicht mehr auf der Aeschlenalp ausgetragen werden konnte.

Verbandspräsident Jürg Vogt freute sich über die vielen Schützen aus der Region, aber auch aus den angrenzenden Kantonen. Die Teilnehmer aus Stamm- und Gastsektionen schossen ein 18-Schuss-Programm auf B-4er Scheiben. Die Kranzschützen wurden mit einem Diessenberg-Tonbecher und die Gruppen mit einem Diessenberg-Tonkrug geehrt. Es wird in den Kategorien A, B und D geschossen. Sieger Kategorie A: Schlüechter Alfred, Wichtrach SG mit 71 Punkten. Sieger Kategorie B: Etter Heinz, Ried b. Kerzers mit 67 Punkten. Sieger Kategorie D: Wüthrich Michael, Wichtrach SG mit 70 Punkten. Den Veteranenpreis holte Bühler Fritz von den Feldschützen Oberdiessbach mit 69 Punkten. Der beste Jungschütze war Hadorn Marcel von Reust-Horrenbach mit ebenfalls 69 Punkten. Bei den Stammsektionen gewann die Schützengesellschaft Oberdiessbach Militär, Gruppe Madagaskar mit 405 Punkten und bei den Gastsektionen erntete Gold die Schützengesellschaft Buchholterberg mit 396 Punkten.

Das traditionelle historische Schiessen findet alle Jahre im Frühling statt zur Erinnerung an die Belagerung und Einnahme der Diessenburg durch die Berner anno Jahre 1331.

Kontaktadresse: Jürg Vogt, Traubenweg 42, 3612 Steffisburg vogt-juerg@bluewin.ch oder www.diessenberg.ch.vu